

野田ひろき からの手紙春

【流山市議会2021年第1回定例会】



児童生徒で校則を変えよう！

前回の議会で、市立小中学校の校則の見直しの提言に対し、市役所からは前向きな答弁を頂きましたが、進捗はいかがですか？また、**児童生徒自身が校則を変えられる仕組み作り**は進みましたか？



市

まず、3月までに保護者や児童生徒に聞き取りを行って、校則の見直しを行います。また、これからは新入生が入学するたびに見直しを試みることにするため、毎年、見直すことが出来ます。

私は、義務教育下の公立小中学校においては、髪の色への指導を行うべきではないと考えています。指導が、国籍・宗教・性別への差別になってはいませんか？また、児童の権利に関する権利条約に違反していませんか？



市

歴史的には文部省から違法性はないとの通知を受けていますが、様々な意見があることは認識しております。

そろそろ市役所の書類を整理しましょう！

市役所のサービスが増える上に、情報化が進んでいくと、公文書の取り扱いが更に重要になっていきます。公文書を管理するための公文書館や公文書管理条例を設置すべきではないですか？



市

公文書の扱いは重要で、これまでも検討してきましたが、大きな予算も必要になるため当面の予定はございません。

それでは、まずは、公文書の発生から処分までを統一できるシステムを導入すべきだと考えますがいかがでしょうか？



市

以前から検討していますので、導入に向けて準備をしております。

ウィズコロナの R3 当初予算を審査

今議会においても、予算審査特別委員会が設置され、令和3年度予算に関する審査を行いました。今回、私 野田宏規は副委員長を拝命し、円滑な議事運営に尽力しました。

令和3年度の予算は、ウィズコロナの社会における初の当初予算になりますので、これからの財政を考える上で非常に重要なものになります。歳入歳出の合計金額はそれぞれ 711 億 7 千万円で、過去最大の予算となっています。内容としては、新型コロナウイルス感染症に関連して増額されている項目も多いですが、逆に減額されているものもあるため、人口増加による純増の側面が強いです。令和2年度のように実際に予算執行していくなかで、政府の方針などを受けて、補正予算を重ねることになるでしょう。

また、ついに初石駅橋上駅舎化の具体的な設計が始まります！

今期の大学生インターン



大学一年生
戸塚さん

野田議員にお世話になり始めてから明らかに自分が変わりました。常に考える習慣が付き、確実に成長できます。

普通に大学生生活を送っていただけでは、得られないものをこの二ヶ月間という短い期間で沢山体験させて頂きました。



大学二年生
武士さん

新型コロナウイルス感染症に関して、事態は刻々と変化しますので、こちらの新聞では多くを示しておりません。即時的な情報をお求めの方は Twitter をご覧ください。

野田宏規の1日 - 3月1日 (月) -

- 08時00分 起床
- 10時00分 流山市議会 議会
- 12時00分 昼食
- 13時00分 流山市議会 打ち合わせ
- 13時15分 流山市議会 予算委員会
- 17時00分 選挙応援活動
- 21時00分 後援会 会議
- 23時00分 読書
- 26時00分 就寝



流山市議会議員 野田宏規

平成元年4月13日生(31歳)。流山市出身。現在2期目。筑波大学大学院在籍。バックパッカーや広告業界を経て、平成27年4月流山市議会議員選挙に初当選し、千葉県初の平成生の政治家に。平成30年9月流山史上最年少で常任委員会副委員長に就任。ラスカルが好き。

ボランティア 大募集!

✉ nodahiroki.koenkai@gmail.com



会報26号 検討資料 2021年3月23日発行 編集・発行：野田ひろきと共に考える会

野田ひろきの 市政報告会 春

5月22日 土曜日

10-12時 @YouTube

- ・知事選挙に関して
- ・令和3年度予算
- ・市議会人事

QRコードから
YouTubeへ!

YouTubeで、「野田ひろき」と検索でもOK!

<https://www.youtube.com/watch?v=Cm66kwF3DuA>



野田ひろきの市政報告会 第1部 講演

